
 

 

 

 

 

 

Erfolgreiche Proptech-Veranstaltung in Frankfurt 

Am Mittwoch, den 8. Mai 2019 fand in 

unserem Frankfurter Büro die Veranstaltung 

"Proptechs – integrieren oder ignorieren?" 

statt.  

 

Zusammen mit Union Investment, Allthings, 

Architrave, Roomhero und Proptech1 haben 

unsere Partner Klaus Beine und Dr. Jochen 

Reuter durch die Veranstaltung geführt. 

Unsere Partnerin Dr. Gesine von der Groeben war ebenfalls ganz wesentlich an der Vorbe-

reitung und Durchführung der Veranstaltung beteiligt. 

 

Nach dem Empfang mit Flying Lunch und 

kurzer Einleitung, gab es eine Case Study, bei 

der Dr. Lars Scheidecker (Union Investment) 

und Maurice Grassau (Architrave) über die 

erfolgreiche Integration des Proptechs 

Architrave in die Strukturen von Union 

Investment berichteten. 

 

 

Bei dem anschließenden Panel diskutierten 

namhafte Experten der Immobilien- und 

Proptech-Branche lebhaft darüber, ob und 

wann die Integration von Proptechs sinnvoll ist 

und wie sie erfolgreich umgesetzt werden 

kann. Marc Beermann leitete die Paneldiskus-

sion, an der neben Dr. Lars Scheidecker und 

Maurice Grassau auch Dr. Beat Schwab 

(Proptech1) und Daniel C. Kuczaj (Roomhero) 

teilnahmen. 


